

FCS-Weihnachtsfeier mal 3



Im Stätzlinger Sportheim war am Freitag, den 30.11, der Saal erneut voll, denn die jüngsten Fußballer im Verein versammelten sich zu ihrer Weihnachtsfeier. Vorstand Andreas Beutrock begrüßte die Anwesenden. Acht Teams (G, F1, F2, E3, E2, E1, D2 und D1) waren anschließend vom gelungenen Auftritt der Rope-Skipping-Abteilung begeistert.



Auch der Nikolaus sorgte mit seinen Ausführungen über die Spieler und Mannschaftsteile immer wieder für Schmunzeleinheiten. Für jeden Fußballer hatte er noch ein Geschenk, eine FCS-Trinkflasche, mit dabei.



Die Weihnachtsfeier der großen Jugendfußballer war am Folgetag ordentlich besucht. Auch für die C2, C1, B2, B1, A2 und A1 gab es vom Nikolaus die Stätzlinger Trinkflasche als Geschenk. Ein besonders einheitliches Bild gab die C1 im schicken Trainingsanzug-Outfit ab, die momentan sogar Tabellenführer der Bayernliga Süd sind.



Einen besonderen weihnachtlichen Rahmen gab es heuer am achten Dezember für den Gesamtverein, denn nicht im Saal mit dazugehörigem Programm wurde gefeiert, sondern auf der Terrasse gab es einen gemütlichen lockeren Treff. Bei Bratwürsten und Glühwein ließen es sich zahlreiche Mitglieder gut gehen und kamen dabei immer wieder mit anderen ins Gespräch. Und wer auf die weihnachtliche Musik auf der Terrasse verzichten wollte, konnte sich im warmen Sportheim noch einige Zeit aufhalten.



Ein herzliches Dankeschön an alle tatkräftigen Helfer und an alle, die eine Geldspende zur Verfügung stellten.

Bidi